

BAB VI KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari uraian pembahasan mengenai penelitian yang berjudul “Analisa Tingkat Kesejahteraan Pedagang Ikan Segar di Pasar Tradisional Delitua”, maka dapat disimpulkan bahwa untuk mengetahui tingkat kesejahteraan pedagang dapat dilihat dari keadaan material, keadaan sosial dan keadaan spiritual pedagang itu sendiri. Seperti yang terdapat pada Undang-Undang no 11 tahun 2009 yang menyatakan bahwa Kesejahteraan merupakan sebuah keadaan yang menunjukkan kondisi masyarakat dalam suatu lingkungan dapat dikatakan terpenuhi atau tidak terpenuhinya kebutuhan materi, sosial dan keadaan spiritualnya.

Kemudian Badan Pusat Statistik (BPS) tahun 2005 menggolongkan bahwa Tingkat Kesejahteraan Masyarakat itu dapat dibagi menjadi 3 kriteria yaitu Tingkat Kesejahteraan Tinggi, Tingkat Kesejahteraan Sedang, dan Tingkat Kesejahteraan Rendah. Dimana untuk mengukur seseorang termasuk dalam kriteria apa, dapat dilihat berdasarkan skor yang diperoleh dari indikator-indikator yang ada.

Berdasarkan BPS tahun 2005 adapun indikator-indikator yang dapat digunakan sebagai pengukur tingkat kesejahteraan ada 9 indikator. Diantaranya adalah pendapatan, pengeluaran/konsumsi, keadaan tempat tinggal, fasilitas tempat tinggal, kesehatan anggota keluarga, kemudahan mendapatkan pelayanan

kesehatan, kemudahan memasukkan anak ke jenjang pendidikan, kemudahan mendapatkan fasilitas transportasi, dan kehidupan beragama.

Adapun hasil rekapitulasi data dari angket penelitian yang telah dilakukan maka dapat diketahui bahwa tingkat kesejahteraan pedagang ikan segar di Pasar Tradisional Delitua mayoritas berada pada kriteria tingkat kesejahteraan sedang. Dimana dari 20 responden, ada sebanyak 6 responden yang memiliki tingkat kesejahteraan tinggi, sebanyak 11 responden memiliki tingkat kesejahteraan sedang, dan 3 responden memiliki tingkat kesejahteraan rendah.

B. Saran

Adapun saran yang dapat peneliti kemukaan berdasarkan hasil penelitian dan kondisi dilapangan adalah:

1. Agar pemerintah hendaknya lebih memperhatikan lagi atau menambah kebijakan-kebijakan seperti relokasi tempat berdagang khususnya ikan segar agar lebih rapi, sehingga konsumen/pembeli dapat dengan mudah berbelanja di Pasar Tradisional Delitua dan para pedagang mendapatkan kesempatan yang sama dalam menjual barang dagangannya kepada pembeli. Karena pada Pasar Tradisional Delitua, terdapat 2 lokasi pedagang ikan yakni di luar gedung Pasar Tradisional dan di dalam gedung Pasar Tradisional. Sehingga pembeli cenderung lebih malas untuk masuk ke dalam gedung untuk berbelanja yang mengakibatkan pedagang yang berjualan di dalam gedung hanya mendapat sedikit pembeli.

2. Agar pemerintah memberikan penyuluhan yang berkaitan dengan relokasi tempat untuk mengurangi pemikiran yang negatif dari pedagang mengenai relokasi tempat.



THE
Character Building
UNIVERSITY